

Funcionarios del Ministerio cubano de Cultura dialogan sobre programación



La Habana, 5 feb (RHC) Funcionarios del Ministerio cubano de Cultura presididos en su balance anual por el Primer Vicepresidente de los Consejos de Estado y de Ministros, Miguel Díaz-Canel, dialogaron este viernes en La Habana sobre la programación cultural en el país, así como la necesidad de flexibilizar y recomponer la agenda de eventos artísticos en la Isla.

En la cita, presidida por el Primer Vicepresidente de los Consejos de Estado y de Ministros, Miguel Díaz-Canel, también estuvieron presentes Abel Prieto, asesor del Presidente de los Consejos de Estado y de Ministros, y Julián González, Ministro de Cultura.

A través de las intervenciones realizadas, el Vicepresidente cubano conoció acerca de los principales retos y proyectos que depara el año 2016 para los artistas y las instituciones cubanas.

Durante el intercambio también se destacó la necesidad de ratificar las jerarquías institucionales, como líderes y guías de la creación ordenada, consciente y alejada del consumo cultural globalizado.

De manera general, el balance anual esclareció que resulta vital para el Ministerio de Cultura de Cuba implementar los Lineamientos de la Política Económica y Social del V Congreso del PCC, si se quiere

masificar el arte y convertirlo en el centro de la sociedad cubana.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/83404-funcionarios-del-ministerio-cubano-de-cultura-dialogan-sobre-programacion>



Radio Habana Cuba